

Das Angebot an bezahlbarem Wohnraum ist unzureichend, die aktuelle Situation ist äußerst problematisch. Der Kommune fehlt das Kapital.

Private Investoren zeigen wenig Interesse, da der soziale Wohnungsbau nicht lukrativ ist.

Jedes Jahr fallen mehr Sozialwohnungen aus der Mietpreisbindung als neue Objekte hinzukommen.

Vorhandene Sozialwohnungen verfallen und sind nicht mehr lebenswert.

Mündlicher Bericht zur beispielhaften Lebenssituation einiger Kund:innen:

Yvonne Klee-Naß

**Geschäftsführerin Betreutes Wohnen Oberberg
Mitglied im Inklusionsbeirat**